

fondsprofessionell.at und fondsprofessionell.de vom 22.07.2015

http://www.fondsprofessionell.at/news/finanzprofis/nid/hochrangiges-ezb-gremium-holt-wissenschaftler-von-spaengler-iqam/gid/1021855/ref/4/

http://www.fondsprofessionell.de/news/news-products/nid/hochrangiges-ezb-gremium-holt-wissenschaftler-von-spaengler-iqam/gid/1021855/ref/2/

Hochrangiges EZB-Gremium holt Wissenschaftler von Spängler IQAM

Josef Zechner von Spängler IQAM Invest wird zukünftig dem EZB-Gremium "Beratender Wissenschaftlicher Ausschuss" angehören. Der Rat beschäftigt sich mit Systemrisiken am europäischen Finanzmarkt.



losof Zochnor

Die Europäische Zentralbank (EZB) hat sich Josef Zechner, Mitglied der Wissenschaftlichen Leitung bei Spängler IQAM Invest, in ihren Beratenden Wissenschaftlichen Ausschuss (ASC) geholt. Das Gremium steht wiederum dem Europäischen Ausschuss für Systemrisiken (ESRB) zur Seite.

Die Europäische Kommission hatte im Jahr 2011 als Reaktion auf die globale Finanzkrise eine hochrangige Gruppe unter dem Vorsitz des ehemaligen IWF-Direktors Jacques de Larosière mit der Ausarbeitung eines Vorschlags zur Verstärkung der europäischen Aufsichtsregelungen beauftragt: Die Geburt des ESRB. Er ist als Teil des Europäischen Finanzaufsichtssystems (ESFS) ein Ausschuss der Europäischen Union zur Früherkennung, Prävention und Bekämpfung von systemischen Risiken innerhalb des Finanzmarktes der EU. Der ESRB-Ausschuss ist so wie der Beratende Wissenschaftliche Ausschuss bei der EZB in Frankfurt am Main angesiedelt. (cf)